

Entre el 4 y el 12 de octubre

## En 19 operativos Aduanas incautó desde drogas hasta teléfonos y armas

● Distintos elementos de contrabando fueron sacados de circulación durante diversas fiscalizaciones.

Policial

policial@elpinguino.com

A través de varios operativos realizados entre el 4 y el 12 de octubre, el Servicio Nacional de Aduanas en la Región de Magallanes logró incautar mercancías ingresadas ilegalmente al país en los pasos fronterizos de Monte Aymond, San Sebastián y Dorotea, permitiendo interceptar desde drogas hasta armamento, repuestos de automóviles y cigarrillos argentinos. En total, se realizaron 19 operativos, que dieron como resultado la incautación de bienes ilegales y productos no declarados.

“Queremos relevar el trabajo que realiza Aduanas día a día. Solamente la última semana hubo diecinueve operativos. Por nuestra propia condición geográfica la región está muy expuesta al contrabando y es por eso que en el Comité Pro Seguridad uno de los delitos priorizados son justamente los

fronterizos. Para eso estamos trabajando en coordinación con las instituciones en la región y también como Gobierno”, explicó el delegado presidencial regional, José Antonio Ruiz.

El director regional de Aduanas, Reinhold Andronoff, resaltó que con este trabajo de sólo una semana “reafirmamos el compromiso con la seguridad y control fronterizo, evitando el ingreso de productos ilegales que puedan poner en riesgo la salud pública y afectar la economía regional y nacional. También es importante destacar que toda esta labor de protección se realiza en coordinación con el resto de las instituciones encargadas de la seguridad en Chile”.

### En distintos pasos

Al desglosar los procedimientos, en San Sebastián se decomisó una pistola marca Bersa, oculta en un automóvil, lo que derivó en la detención del conductor y su entrega a Carabineros, por instrucciones

de la Fiscalía Local de Porvenir. También se incautaron 522 cajetillas de cigarrillos argentinos, junto con prendas falsificadas y repuestos de automóvil ocultos en el respaldo de una camioneta.

Durante otro control, se interceptó un contrabando de exportación con 13 celulares iPhone 15 ocultos en un vehículo, superando la franquicia de viajero, con cada aparato valorado en alrededor de 1 millón de pesos.

En Dorotea se realizaron cuatro procedimientos, tres de los cuales detectaron cigarrillos ocultos en la ropa de viajeros y en la carrocería de un vehículo. En el cuarto control, se incautaron repuestos de automóvil ingresados sin declarar.

En el paso fronterizo Monte Aymond se realizaron dos procedimientos bajo la Ley 20.000, detectando 138 gramos de hongos alucinógenos y 7 gramos de marihuana transportados por



Aduanas mostró lo incautado y lo que será destruido con posterioridad de acuerdo al procedimiento.

ciudadanos argentinos. Además, se incautaron 54 kilos de yerba mate, decenas de cosméticos y dulces, al superar el carácter de uso personal. También se descubrió un contrabando de 30 unidades de repuestos de automóvil y herramientas

neumáticas, incluidos dos tadradoras de percusión.

Dentro del trabajo de la Aduana de Punta Arenas también se ha destacado en el último año la incautación de 105.165 cajetillas de cigarrillos (entre agosto de 2023 y agosto de

2024), equivalentes a 2.103.300 unidades y con un cálculo de impuestos dejador de percibir por \$316 millones. Estas mercancías están en proceso de destrucción, asegurando así el cumplimiento de la normativa vigente.